

PRESSEMITTEILUNG



Karoline-Breitinger-Schule
Jahnstraße 20, 74653 Künzelsau

Es schreibt Ihnen: Ansgar Hagnauer
Telefon-Nummer: 07940 9390-40
E-Mail: ansgar.hagnauer@kbs-kuen.de
Website: www.kbs-kuen.de

Datum 06.08.2025

Zwei Profile, ein Ziel: Realschulabschluss an der Karoline-Breitinger-Schule

Künzelsau - In einer feierlichen Abschlussveranstaltung würdigte die Karoline-Breitinger-Schule die Leistungen ihrer zweijährigen Berufsfachschule. Schülerinnen und Schüler beider Profile, Gesundheit und Pflege sowie Hauswirtschaft und Ernährung, konnten stolz ihre Zeugnisse für den mittleren Bildungsabschluss entgegennehmen.

Die beiden Jahre waren geprägt von intensivem Lernen, gemeinschaftlichen Projekten und vielen besonderen Momenten. Stellvertretende Schulleiterin Christine Tomerl betonte: „Diese Abschlussklasse hat gezeigt, wie viel entstehen kann, wenn Motivation und Zusammenhalt aufeinandertreffen. Mit Frau Gorte als Klassenlehrerin und dieser engagierten Gruppe hatten wir eine Kombination, die zu tollen Ergebnissen geführt hat.“

Auch Klassenlehrerin Lisa Gorte blickte mit einem Lächeln zurück: „Wir haben in diesen zwei Jahren viel erlebt und erreicht, vom Ausflug nach Heilbronn bis zur aktiven Unterstützung beim Berufsinfotag. Diese Erfahrungen haben nicht nur Wissen vermittelt, sondern uns als Gemeinschaft gestärkt.“

Ein schöner Erfolg: Viele der Absolventinnen und Absolventen setzen ihren Weg direkt an der Karoline-Breitinger-Schule fort und besuchen künftig das Berufskolleg. Dort können sie in nur zwei weiteren Jahren die Fachhochschulreife erwerben, eine wertvolle Qualifikation, die den Einstieg in Studium oder anspruchsvolle Ausbildungsberufe ebnet. Wer hier seinen Realschulabschluss macht, profitiert von vertrauter Lernumgebung, persönlichen Kontakten und klaren Anschlussmöglichkeiten - alles unter einem Dach.

Die Schulleitung gratuliert allen Absolventinnen und Absolventen herzlich und wünscht ihnen für ihre Zukunft Erfolg, Mut und Neugier.

Weitere Informationen zur zweijährigen Berufsfachschule und zum Berufskolleg unter www.kbs-kuen.de.

Bildunterschrift: Die Abschlussklasse der zweijährigen Berufsfachschule sichtlich zufrieden,
umrahmt von der Stellvertretenden Schulleiterin Christine Tomerl (links) und Klassenlehrerin
Lisa Gorte